

Höflein rüstete sich für das Wahljahr

Bereits 2023 wurden die gesetzlichen Auflagen für Wahllokale geändert – Höflein setzt jetzt um.

HÖFLEIN 2024 finden EU- und Nationalratswahlen statt, Anfang 2025 folgen die Gemeinderatswahlen. Laut Gesetz ist jede Gemeinde verpflichtet, eine barrierefreie Wahlkabine für die Bevölkerung bereitzustellen. Dazu erhalten die Orte eine höhere Entschädigung – nicht nur für die WahlhelferInnen. Auch für Investitionen, die Menschen mit Behinderung einen leichteren Zugang zur Wahl ermöglichen.

Im Gemeinderat wurde in Höflein nun einstimmig der Ankauf einer behindertengerechten Wahlkabine beschlossen. Die Kosten belaufen sich auf 550 Euro und bei der EU-Wahl im Juni kommt sie bereits zum ersten Mal zum Einsatz.



◀ Höflein bereitet sich auf bevorstehende Wahlen vor.

Foto: Shutterstock/Lisa-S